



# m I R a I 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

## 母の会の方々とあいさつ運動



17日朝、「備前署生活安全課」、「備前市少年を明るく育む母の会」と合同で、あいさつ運動を行いました。かなりの大人数となり、校門に入ってきた生徒たちもちょっとビックリしたようでしたが、あいさつを忘れるような不心得者はいませんでした(苦笑)。



## グランドの今の状態です



各種工事が着々と進められていますが、今回はグランドの「今」を紹介。南棟4階から見ると、何と畑と見間違えるかのように耕されています。こうやって段々と傾斜がつき、新しい土となっていくのでしょうか。日に日に変わるグランドの様子です。



## 新市役所に中学生の意見を！



備前市の新市役所庁舎に関して、中学生の意見が聞きたいと、15日に備前市総合政策部の方3名と業者の方1名が来校されました。生徒会執行部が参加し、新庁舎について語る会を行いました。中学生たちにとってはとても良い体験となったようです。

市の方からの説明を受け、「ヘリポート設置の案は?」「調和する街づくりとは?」「地震発生時の対策は?」等々の質問をしました。

そしてアイデアとして、「特産品をPRするスペースを」「市内で穫れた魚を水槽に入れて展示する」「備前市のキャラクターを作る」「特産品を使った飲食店を併設する」等々が中学生から発せられました。これからの次代を担う、若く柔軟な発想が頼もしいですね。

生徒会執行部の生徒たちのみならず、新しい市庁舎になることをきっかけに、「市」というものに興味を持ち、市民の一人として、様々な活動に参加していけるようになるといいですね。

笑

# 今年も立志だ 餅つきだ！！

愛

15日、今年も2年生対象に「立志の会」が行われました。

最近では行うところも少なくなりましたが、伊里地区ではしっかりと、「地域の大人たちが、大人の仲間入りをする中学生に対して祝う」会として存続しています。そこに地域の力を感じます。

まずは中学生たちが実行委員会で作り上げた「誓いの言葉」を読み上げ、続いて「自分の選んだ漢字一文字」と、それに対する想いを発表しました。

次にふれあい学級の方々、中学生たちへ、ご自身の選んだ「漢字一文字」を添えてメッセージを。想いはしっかり中学生たちの世代に伝わったことでしょう。

そしてお待ちかね？の餅つき大会。この会のために事前から多くの方々準備をしてくださっています。そのことを念頭においていただきましたよね？ね？

今年は私は残念ながら出張で参加できず、つきたてのお餅もいただけませんでした。ということで、後は写真をご覧ください。



2年生のみんな、立志おめでとう！志を立てたなら、次は達成に向けての努力の開始だ！お餅のように粘り強くな。



立志の会です。お話を聴き、お祝いの紅白のお餅をいただきます。



中庭に出て、ヨイショコラショとみんなで餅つき〜。それお手手は上手〜（笑）。



中学生も杵を持って頑張りました！